
ACTA DE LA SESIÓN DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO DEL 22 DE
ABRIL DEL 2022 EN FORMATO VIRTUAL

La sesión ordinaria la presidió el Decano, docente Paulo Dam.  Contó con la presencia de
los miembros del Consejo de la Facultad de Arquitectura: docentes, Marta Morelli,
Reynaldo Ledgard, Adriana Scaletti, Sofía Rodríguez, Patricia Llosa, Karen Takano, Sharif
Kahatt; además estuvieron las alumnas Marycrist Donayre, Judit Mayorca y Elisa Infantas.
El Secretario Académico de la Facultad se excusó de participar en la sesión.

A pedido del Decano participaron: la docente Sophie Le Bienvenu, en su calidad de
Directora de Estudios de la Facultad y la licenciada Rosa Maceda quien llevó el acta del
Consejo.

Luego de verificar el quórum reglamentario se puso a consideración del Consejo el acta
de la sesión del 08 de abril para su conocimiento y aprobación. Después de aprobar el
acta se dio por iniciada la sesión correspondiente a esta fecha.

INFORMES.

● El Decano comentó que desde el 21 de abril está abierta la exposición presencial del
Archivo de José García Bryce en el Centro Cultural PUCP, lo cual es importante
visitarla y difundirla. Asimismo, informó que la docente Michelle Llona ha hecho un
trabajo doble, participando no solo como responsable del archivo sino como curadora
específica de la muestra. Además, comenta que el equipo del archivo tratará de ir a
ver la exposición de manera conjunta y sugiere a lo mejor programar una visita del
consejo ampliado y profesores como parte de las actividades.

● El Decano informó que el 22 de abril es la grabación de la Graduación Virtual de las
promociones del 2019 y 2020 de la Facultad de Arquitectura, asimismo indica que
estará dando alcances y comentarios en el próximo consejo.

● El Decano mencionó que en la reunión que sostuvo con la DAA y Vicerrectorado
Académico, donde participaron decanos, jefes y directores de estudio se informó que
la universidad ha eliminado eliminar el criterio de metro de distanciamiento en las
aulas y que los cursos que se hayan programado de manera semi presencial en este
semestre se plantee la manera de ampliar su presencialidad en coordinación con
profesores y estudiantes.

Planteó la necesidad de ver qué posibilidad de que los Talleres realicen sus dos
sesiones de manera presencial, pero siempre con el acuerdo con los profesores

● El Decano informó que se ha empezado a repartir las tablets a los docentes,
quedando pendiente aún los trípodes. Asimismo, señaló que ya hay algunos
profesores que han utilizado la Tablet para tener una sesión en zoom, lo cual ayudará
favorablemente a la ampliación de clases presenciales para los alumnos que se
encuentren de manera virtual, permitiendo explorar las cosas intermedias en este
semestre y estar preparado para el segundo semestre para ir un 75%, 80% o 100%.
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● El Decano mencionó la propuesta de la docente Marta Morelli sobre los Jurados
Cruzados, donde los profesores asistirán 100% presencial y los alumnos tuvieran dos
opciones:

1) Los que van a sustentar asistan de manera presencial.
2) Los demás alumnos de manera virtual, o que los alumnos no estén obligados a
venir y tengan una conexión virtual.

Todos los presentes estuvieron de acuerdo que los Jurados Cruzados se realicen de
manera presencial y la fecha tentativa sería en la semana 08.

● La docente Marta Morelli informó al Consejo el programa de actividades de la visita
del arquitecto portugués Rodrigo Coelho.

● El Decano mencionó que están retomando el proyecto de traer la muestra de Philippe
Rahm que se realizó en el arsenal de la Bienal de Venecia. A eso se suma la
propuesta de Javier García German de exponer un proyecto que se mostró en el
pabellón español de Bienal en Venecia y en COAR de Barcelona. Asimismo, señaló
que el próximo mes se espera tener confirmada la fecha y lugar.

● El Decano mencionó que la docente Sophie Le Bienvenu estaría presidiendo la
consultoría de gestión de la Facultad.

● Asimismo, el Decano compartió dos propuestas:

1. La propuesta presentada por el docente Alex Krateil, de convocar un jueves al
mediodía a la comunidad de profesores y alumnos, para conversar sobre temas
relativos a la arquitectura.

2. Usar el espacio que fue usado por Centro Federado, como una especie de
kitchenette para alumnos y profesores.

ACUERDOS:

● Se acordó realizar los Jurados Cruzados de manera 100% presencial con docentes y
estudiantes en los Talleres de la Facultad, la cual será programada en la semana 08.
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